
昨日の悪天候に際し、保護者の皆様にはお迎え等の対応をいただきありがとうございました。各

種アプリ、サイトでの降雨量の予想や雨雲レーダーの予報などを元に検討し、児童の安全を最優先

して対応を決めさせていただきました。児童の安全確保に関しては、慎重すぎるくらいがちょうど

よいと考えています。今後ともよろしくお願いいたします。 

さて、土曜日の運動会には多数のご参観をいただき、誠にありがとうございました。快晴の下、

子供たち一人一人が存分に力を発揮し、がんばる姿を見ていただけたことと思います。学区社教委

員会をはじめとする諸団体の方々にも諸々ご尽力いただき、最高の運動会となりました。形埜学区

が総力をあげて子供たちに関わり、育ててくださっていることを、今更ながら実感した次第です。 
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